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藤見公園の再整備に関するアンケートについて≪結果報告≫ 

 

藤見公園の再整備に関するアンケート調査を実施しましたので、結果を報告します。 

 

●期間：令和 6年 7月 16日～令和 6年 7月 31日 

●方法：公園の近隣 613軒へポスティング 

●有効回答件数：109件（回答率 17.8％） 

 

問１、２ 回答者属性 

性別                  年齢 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 公園の利用頻度 

 

 

 

 

 

 

 

回答者の性別内訳は、女性の割合が多い。年齢層としては、20 代以下の若者を除き、30 代～70 代の各

世代が 20％前後と、偏りのない構成である。 
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公園の利用頻度では、「年に数回程度」が 43％と

最も多く、次いで「月 1～2 回程度」が 23％という

結果になった。 
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問４ 公園の利用目的（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

問５ 公園をよく利用するのはどなたか 

 

 

 

 

 

 

問６-１ 公園の満足度 

全体              年代別 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「子供」と「本人」が 30％前後と多く、子供と大人の

どちらも利用していることがわかる。 
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 公園を利用する目的としては、「散歩」が 35 人と最も多く、

次いで「遊具利用」の 29人である。 

 藤見公園の満足度についてたずねたところ、「普通」が 39％と最も多く、次いで「やや不満」が 27％、

「不満」が 21％、「やや満足」10％、「満足」3％であった。約半数が「やや不満」「不満」と感じていると

いう結果になった。また、年代別で見ると 30代、50代、70代以上で「やや不満」「不満」合わせて 10人

程度いることがわかる。 
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～その他の具体例～ 

・クリーン運動集合場所  
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・子供の遊びや虫取り 
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問６-２ 満足度の理由（自由記述） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ～その他の具体的内容～ 

〇座りやすいベンチが必要 〇対策されていない 〇健康第一 〇設備がよい。地面が整備されていない。 

〇不満以外に答えた人がいると思えない。公園は誰のためにあるのか今一度考え直すべきだと思う。 

〇公園内にゴミ置き場が自治会の強硬な設置で、現在も存在していることは異常。上尾市も事実を知りながら黙 

認していることも異常。早急に撤去し、元の場所へ戻すべき。藤見公園に限らず、公園の敷地にゴミ置き場の存 

在が散見される事も異常。〇公園としての機能がある。 〇子どもたちは楽しんでいる。 

〇遊具、砂場があり、広場もあるので、子供達の年代が幅広く使える。 

〇昔は藤の花が咲いていたが今は枯れてしまったのか咲かなくなったので。 

〇風通しが悪く、じめっとしているため 〇子供が楽しく遊べる遊具があればいいですね 

〇良いところは、日陰がある。広さがちょうどいい。悪いところは、鳥の糞がある。レンガが小汚い。 

 

問７ 藤見公園に置きたい・遊びたい遊具（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤見公園に置きたい・遊びたい遊具としては、 

「すべり台付ジャングルジム」が 57人と最も多く、 

次いで「ブランコ」の 42人である。 

36

24

57

42

26

0

10

20

30

40

50

60

～その他の具体例～ 

・鉄棒  

・ふわふわドーム  

・フィットネス遊具  

・スプリング遊具  

・ターザンロープ  

・複合遊具 

 

5

2

10

15

7 7

11

6
7

2 2 2 2

5

12

23

0

5

10

15

20

25



4 

 

問８ 藤見公園・おさらぎ公園・地蔵公園の役割分担 

「藤見公園」「おさらぎ公園」「地蔵公園」の役割について、藤見公園の周辺にお住いの皆さんの考えをまと

めた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この結果から、３つの公園の役割として、以下の機能に重点を置いた再整備を行いたい。 
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★ 藤見公園   → 児童向けの遊びと地域防災の拠点の場 

★ おさらぎ公園 → 幼児向けの遊びと休憩の場 

★ 地蔵公園   → 児童向けの遊びと地域行事・防災の場 
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問９ 自由意見 

自由意見 
毎日、藤見公園の近くを自転車で通りますが、カラスがいて怖い思いをしたことがあります。小さい子供達が遊ぶのに大丈夫な

のか心配です。 
近隣のいくつかの公園で、年配の方達がゴルフをやる為に子供達が遊んでいるのを止めさせたり追い出したり遊具やベンチに荷

物などを置き遊べなくする事がよくあります。みんなの公園なので遊んでいるのを止めさせるのはおかしいのでゴルフ禁止にし

て欲しいです。子供達は公園行って老人達がゴルフやってるからといって自分の遊び場を優先して追い出す事なんてしないです

よ。 
汚い むしが、でる！又、ストーカー殺人事件時 警察官から、聴いた おそらくこの公園に犯人は、いたと思う！ 不審な人

みませんでしたか？と質問されましたので 数年たちますが 気持ちわるいです また、公園の回りの柵が、木である事と高さ

が、高いので近隣の方が、交通事故にあいました もう！かれこれ 年数が、たっていますよー 今頃？ってな 感じですねー 

もう少し早く対策を やるべきですねー！ 木もたくさん植えすぎますね 管理もできないのに なんで あんなにたくさん

うえてますか？ 必要ないと感じます また、災害避難場所に なっているのに 虫対策が、必要になりますねー 木から虫が

たくさんでて この公園は、汚い かゆくなります また、治安悪いです へんな裸の男が、いました 怖いですし 治安ー悪

くなります また、高校生が、夕方キスしてますねー ゴミ捨てて そのままにしてます 早めに対策お願い致します おそす

ぎます 
上記公園はどちらもさほど面積がなく、自然植物が豊富にあるわけでもないので、？から？は該当しないと思います。この辺は

住宅地で子供も多いので、低学年の子供達が安心して楽しめる遊具の充実した公園であれば良いなと、個人的には思います。 
地蔵公園がまだマシなだけでその他２つは問題外です。 自然？と言えば聞こえはいいですが、ただ放置しているだけの様に思

います。管理が出来ないなら、最初お金をかけて管理を少なくするようにすればいいだけのこと。砂地を止めてアスファルトに

すれば？くらいに思います。ただ生えさせた雑草、魅力を感じ無い遊具。アリオの公園の遊具や、丸山公園の遊具など色々見本

をみて検討し直して頂けると幸いです。 
たまに利用させていただくので改修工事はとても嬉しいです。賛成です。 
近年の公園は幼少時代の遊具の他、健康増進のための運動器具、短いながらもクッション性のある歩道などを設けている。高齢

化が進む中、こうした環境整備を行うことで、地域の交流も増えると思う。背の高くなる木々は他の公園にもあるので不要と感

じる。 規模の小さいおさらぎ公園は小さな子供達が安全に遊べる公園として、地蔵公園広さもあり、近隣に多くの住宅もある

ことから少年期、高齢者などさまざまな世代の利用場所として、藤見公園は高齢者を地域の健康増進の場として区分けできたら

良いと思う。 
藤見公園改修工事にあたり、このアンケートの結果がどのような形で反映されたのかをアナウンスしていただくことを要望いた

します。 
経費削減 
高齢者のグランドゴルフではなく子供が遊べるようにしてほしい。また、防犯には、特に気を配って欲しい。 
大切な血税を高価な遊具に投入する前に、ゴミ置き場の問題を自治会任せにせず、行政自らが現地を確認して解消すべきと考え

ます。よろしくお願い申し上げます。 
小学生の子を持つ親として… 大通りを通る地蔵公園は、1 人で遊びに行かせることは考えにくい。今のおさらぎ公園や藤見公

園は、公園とは呼べない。空き地同様。親が安心して子どもを遊ばせられる公園を望みます。 
公園の整備いつもありがとうございます。公園がリニューアルされるのはとても楽しみです。是非宜しくお願いします。 
遊具を整備していただけるとのこと、とても嬉しく思います。合わせて、もう少し定期的な草刈りなどの手入れがあるとありが

たいです。草が生い茂ると蚊が多くなったり、薄暗い雰囲気になり、みんなが近寄り難い公園になってしまうので。 
子供が遊ぶにしてもかえって危ないし、汚いから心配と感じる。 
・災害用のトイレを設置 ・既存遊具が使えるなら（メンテナンスしているので）壊すことなく、新しい遊具を設置しても良い

のではないでしょうか。 
1 才半の子と週 1～2 回、朝や夕に遊びに行きます。同じ年ぐらいの子と会えるかな～と思いながらいつも行きますが、一度も

出会えたことがなく…。そもそもいつも貸切状態で、他の方が来ていることがありません。年齢関係なく多くの人の交流の場に

なればいいなと思います。 
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藤見公園…自然豊かなままがよいと思います。ドングリ、花、いろいろな花 残したほうが良いと思います。 

地蔵公園へは大通りを渡らなければならないので別と考え、藤見とおさらぎを世代でわけ遊具を選んでほしい。地域の行事の集

合場所にもなっており、木の根が露出しないように管理してほしい。 

公園まわりの生け垣はもう少し低い方が良いと思います。（安全の為） 

全般的に言って、体力作りができる施設が多いものであってほしい。子供が遊ぶところである場所というだけでなく、大人も体

力作りができる用具のある場所であること。 

藤見公園のベンチやおさらぎ公園のベンチが古くなっているので新しくした方が良いと思う。 

藤見公園は、老人会が掃除しやすいようにマテバシィの木の下全部取り除いていただきたいと思います。落ち葉がたまると今年

1/4～5/12 まで悩まされたオオワラジ虫が又来年も発生しそうで心配です。 

おさらぎ公園も改修して下さい。埋めてあるガラの見える所は、撤去して下さい。 

公園内にもう少しベンチがあったら、散歩の途中に休憩したく思います。周囲が生垣におおわれているので、中の見通しのきく

フェンスに。 

藤見公園は、現在ある藤棚を残し④の休憩の場にし、広さも考え高学年の子が遊べる遊具を置き、自然鑑賞も出来たらと思いま

した。おさらぎ公園は、広さや面している道路の車の通行量を考え、子供よりは大人の人向けの遊具（城山公園のような）の設

置をしてほしい。地蔵公園は、今までも幼児向けの遊具だったので、かわらず幼児向けで改修工事をしてもらいたい。（出入口の

車の通行量は多くないのでとびだしの事故も考えて） 

トイレの設置 

どこもかしこも公園は、幼児用になってしまって、小学生はワクワクが足りません。小さい子用は、もう要らないです。藤見は、

小学生が楽しめる数少ない公園です。ぜひ、今までのコンセプトでお願いします。 

子どもたちが公園であそぶところはあまり見かけません。大人やおじさん、おばさんでも利用できるよう、健康器具も設置して

ほしい。 

樹木、垣根等伐採して、明るく衛生的に改造要求。藤見公園の名実等り藤の花を咲かせて下さい。 

藤見公園の遊具は、おさらぎ公園と地蔵公園にない遊具が良いです。今の藤見に似たものが良いです。 

高い木が多く暗いイメージが有る。伐採してもっとすっきりして明るくいてもらいたい。防災の拠点の公園らしくしてもらいた

い。 

安全な害虫対策をしてほしい。 

 


